

Allgemeine Hygiene-Hinweise zur Vermeidung von Infektionen mit dem neuartigen Corona-Virus

Alle Mitglieder der Feuerwehren sind Teil der systemrelevanten Infrastruktur. Der Erhalt der Einsatzbereitschaft steht deshalb an erster Stelle. Mit der Beachtung der nachfolgenden Hinweise kann jeder Einzelne von uns viel zur Infektionsvermeidung beitragen:

- Wer krank ist oder sich krank fühlt - bleibt zu Hause!
- Freundlich lächeln – keine Hände schütteln!
- Händehygiene! - unmittelbar nach jedem Betreten des Feuerwehrhauses sind entweder die Hände entsprechend zu waschen oder zu desinfizieren!
- Hustenetikette: Beim Husten und Niesen größtmöglichen Abstand wahren, sich möglichst wegrehen und in die Armbeuge oder in ein Papiertaschentuch husten und niesen, das danach entsorgt wird. Nach dem Naseputzen/Niesen/Husten wieder gründlich die Hände waschen!
- Abstand halten! (mind. 1,5 m)
- Mund-Nasen-Schutz tragen, wenn der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann (gilt für Übung und Einsatz!)
- Geräte- und Kontaktflächendesinfektion: Nach jeder Benutzung von gemeinsam genutzten/eingesetzten Fahrzeugen/Geräten - Kontaktflächen reinigen oder desinfizieren!
- Aufeinander Rücksicht nehmen und Kameradinnen und Kameraden zur Einhaltung und Beachtung motivieren

Danke fürs Mitmachen – Bleiben Sie gesund!